
 

Message du Recteur   

Dr. Jorge I. Vélez Arocho 
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Au nom du campus universitaire de Mayagüez de l’Université de Porto 

Rico, je vous souhaite la bienvenue à l’Assemblée Annuelle de l’Association des 

Universités et des Centres de Recherches de la Caraïbe (UNICA), un événement 

important dans l’histoire de l’enseignement de notre campus. Cette rencontre 

est une occasion de fête pour l’UNICA…pour nos institutions…et pour nos 

pays. 

Nous nous retrouvons après une longue période de planification et de 

dur labeur avec beaucoup d’espoir dans nos cœurs. Nous espérons que 

l’UNICA 2007 nous fournira une plateforme efficace pour examiner 

l’enseignement et la recherche dans la Caraïbe. À la fin de la journée, nous 

proposerons des stratégies nouvelles et efficaces afin de développer notre 

ressource la plus précieuse…nos gens. Nous sommes extrêmement ravis de 

recevoir les étudiants qui participeront à l’Assemblée. Le vendredi 16 novembre 

nous sortirons de l’UNICA 2007 avec des idées pour améliorer l’enseignement 

et la mobilité des étudiants et des facultés. Mais plus important encore, nous 

sortirons de l’Assemblée le cœur battant, convaincus que nous pouvons être à 

l’écoute “d’une région multinationale, multilinguistique et multiculturelle”, et 

que nous saurons anticiper les exigences du XXIème siècle et relever les défis 

que ces exigences impliquent.  

En examinant de près les perspectives de l’UNICA pour la prochaine 

décennie, nous constatons qu’elle connaitra un essor important. La 

communauté académique de notre région est certaine que cet excellent réseau 

continuera son remarquable travail avec distinction et leadership. 

 Bienvenue à vous.  


